



KREISJUGENDRING  
MÜNCHEN-STADT

IM BAYERISCHEN JUGENDRING  
KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

Kreisjugendring München-Stadt • Postfach 15 12 23 • 80047 München

An die Münchner Medien  
Lokalredaktion

Gecko Wagner  
PRESSEREFERENT  
München, 07.07.20

„KOMM DOCH MIT NACH INDIEN!“ - EIN BESONDERES FERIENANGEBOT DES KJR  
**FEUERJONGLAGE, ZAUBEREI, YOGA UND KREATIVES**

Mit der U-Bahn nach Indien? Der Kreisjugendring München-Stadt (KJR) macht's auch dieses Jahr möglich. 30 Münchner Mädchen und Jungen von sechs bis zwölf Jahren können in den Sommerferien den Geheimnissen der indischen Kultur nachspüren. Und zwar im Kinder- und Jugendtreff ZeitFrei in der Kurt-Eisner-Str. 28.

„**Komm doch mit nach Indien**“ heißt das KJR-Ferienangebot **vom 24. bis 27. August**. Hier dreht sich alles um **Yoga, Feuerjonglage und Zauberei**, um Mosaiktechnik, Räucherkegel, Stoffdruck, Madhubani-Malerei und um indische Musik. Die Kinder hören Geschichten über Indiens Kultur und Alltagsleben und können über einen Online-Chat in Kontakt mit Kindern aus dem Mallakhamb-Zentrum „Shree Samartha Vyayam Mandir“ im indischen Mumbai treten. Die Kinder dort lernen Mallakhamb, das ist Yoga am Seil und am Pfahl. Eigentlich hätten sie in München dabei sein sollen und den Münchner Kindern Mallakhamb beibringen sollen. Wegen der Corona-Pandemie ist dies jedoch leider nicht möglich. Dafür schalten sie sich mit einem Online-Tanzworkshop live aus Indien nach München.

„Komm doch mit nach Indien“ ist eine Kooperation mit dem Münchner Yoga Forum e.V. und dem Mallakhamb-Zentrum in Indien. Es findet in diesem Jahr bereits zum 17. Mal in Folge statt. Auch der Gaumen wird hier auf indische Art verwöhnt. Jeden Mittag gibt es frisch zubereitetes indisches Essen.

weiter auf Seite 2

**Telefon 089 514106-931**  
**Telefax 089 514106-99931**  
gecko.wagner@kjr-m.de  
www.kjr-m.de  
Paul-Heyse-Straße 22  
80336 München  
U-Bahn-Linien U4 + U5  
Hst. Theresienwiese  
Bank für Sozialwirtschaft  
IBAN DE55 7002 0500 0009 8457 00  
BIC BFSWDE33MUE

PRESEMELDUNG

Um den Hygienebestimmungen gerecht zu werden, findet die Ferienaktion in zwei Gruppen zu je 15 Kindern statt. Jede der beiden Gruppen kann als Halbtagsangebot im Wechsel zweimal am Vormittag und zweimal am Nachmittag teilnehmen. Für eine der beiden Gruppen wird ein Shuttledienst vom Spielhaus Sophienstrasse nahe des Hauptbahnhofes zum Veranstaltungsort in Neuperlach und zurück angeboten.

Die Kosten für die gesamte Ferienwoche betragen 32 Euro, für Familien mit geringem Einkommen gibt es Ermäßigungen. Die Programmzeiten für die Vormittagseinheiten sind im Kinder- und Jugendtreff ZeitFrei von 10 bis 13:30 Uhr, mit dem Shuttle vom Spielhaus 9:00 bis 14:30 Uhr. Die Nachmittagseinheiten finden von 14:00 bis 17:00 Uhr statt, die Zeiten mit dem Shuttle vom Spielhaus lauten 13:00 bis 18:00 Uhr. Für Familien, die den Shuttle in Anspruch nehmen, entstehen keine Mehrkosten.

Kinder, die bei »Komm doch mit nach Indien« mitmachen wollen, können sich ab sofort im Spielhaus Sophienstraße (Sophienstraße 15) anmelden. Weitere Informationen zum Projekt gibt es unter [www.spielhaus-sophienstrasse.de](http://www.spielhaus-sophienstrasse.de) unter „Aktuelles“. Alle offenen Fragen beantwortet gerne die Projektleiterin Jutta Schneider unter Tel. 089 / 59 10 98 oder E-Mail an [spielhaus.sophienstrasse@kjr-m.de](mailto:spielhaus.sophienstrasse@kjr-m.de)